Une galerie d'art à Carentan : qui le sait ?

Vu de l'extérieur , il ne se passe pas grandchose au 21 rue du château, à Carentan...Et pourtant... savez-vous que l'on peut y admirer des œuvres d'art... comme celle de l'artiste Boss ?

Boss est une artiste peintre carentanaise dont les principaux suiets de travail sont très variés : elle peut aussi bien peindre des paysages que des avions! Si elle crée des tableaux figuratifs, elle aime aussi créer des peintures abstraites. La plupart du temps, elle trouve son inspiration dans ses voyages à travers le monde. Boss a exposé dans beaucoup de galeries d'art publiques. « J'aime utiliser différentes techniques comme l'huile, l'acrylique et le pigment». Cette artiste vend ses toiles et on peut en acquérir certaines entre 30 € et 800 € ; elle n'expose pas qu'à Carentan. Ses toiles vont de Paris à ... New York. Elle aime cependant exposer ses œuvres à Carentan « afin d'être en contact direct avec les gens. J'aime l'idée que l'œuvre d'art favorise le partage et les échanges».

La galerie d'art du 21 rue du château existe depuis un an et elle est gérée par la municipalité. L'entrée y est libre et gratuite. Chaque artiste peut y faire connaître ses créations pendant douze jours. Nouvelle exposition à la galerie d'art de Carentan du 10 au 23 mars 2015.



Tableau de l'artiste Boss

Alexis Goubault, 5è1 collège Gambetta Carentan